

## Erfolgsbilanz der Dianeschützen

### **Möckenlohe (EK) Dass sich sportliche Erfolge auch in steigende Mitgliederzahlen umsetzen lassen, bewiesen die Dianeschützen aus Möckenlohe. Elf Neuzugänge erhöhten die Unterstützung im Verein auf 135.**

Schützenmeister Ludwig Wittmann konnte bei der Jahresversammlung im Vereinslokal Meyer auch stolz auf die sportlichen Erfolge verweisen. Die Aufstiege der Mannschaften im vergangenen Jahr sollen heuer nach weiteren Leistungssteigerungen fortgesetzt werden. Darum war es nicht verwunderlich, wenn auch Bürgermeister Michael Spreng beim Grußwort voll des Lobes war und die weitere Unterstützung zusagte.

Die Jugendarbeit ist besonders erfolgreich und die Leistungen hier sind das Aushängeschild des Vereines. Das nun mehrjährige Durchhaltevermögen der Jugendtrainer hat sich ausgezahlt. Auch die Unterstützung die durch den Ankauf eines elektronischen Standes gewährt wurde, hat weiter motiviert.

Die Jugend schießt nun bereits in der Gauliga in der ersten Mannschaft in den Spitzenpositionen mit und das mit viel Erfolg. Darum war es erfreulich, dass Marion Göbel eine bayerische Vizemeisterschaft in ihrer Klasse schaffte und bis zur deutschen Meisterschaft vorstieß. Wittmann schilderte den Eifer der Jugend, er wurde nun zudem mit dem Ankauf eines weiteren Jugendgewehres gefördert.

Weiterbildung war angesagt durch die Teilnahme von Josef Sellinger, Franz Göbel und Andreas Alberter an einem Sportleiterseminar.

Verdienstnadeln vom Gau erhielten Franz Göbel, Andreas Alberter, Alfred Altmann und Willi Crusius jun. Das Königsschießen war sehr erfolgreich, da auch heuer wieder zur Steigerung der Attraktion zahlreiche Ehrenscheiben gestiftet wurden. Überrasgenden Besuch hatte das kürzliche Sauschiessen mit über 84 Teilnehmern. Das Fischgrillen am Karfreitag wird fortgesetzt. Der Erlös geht wieder in die Jugendarbeit. Weitere gesellschaftliche Aktivitäten waren beim Maibaumfest, bei Festbesuchen von befreundeten Vereinen und bei der Hochzeit des Mitgliedes Hans Wolfsteiner. An fünf Terminen wurde die Jahresarbeit organisiert.

Schriftführerin Regina Funk stellte dabei noch einmal den Besuch der Hofmühle heraus. Josef Sellinger stellte als Ziel im Herbst den Besuch einer Hofkäserei bei Wassertrüdingen vor. Zahlreiche Anmeldungen zur Busfahrt liegen bereits vor. Die Kasse von Daniela Göbel verzeichnete ob der vielen Aktionen und Anschaffungen ein kleines Minus, was aber nicht beunruhigen kann. Ob der Verein den Grundbeitrag für die Mitglieder mittelfristig erhöhen muss, wurde diskutiert. 2007 stehen Feste in Gungolding, Schernfeld und Eitensheim in der Jahresplanung.

Die überragenden Zahlen im sportlichen Bereich lieferte Sportleiter Alfred Altmann. Nach dem Aufstieg von drei Mannschaften in der vergangenen Saison gibt es Hoffnung auf einen weiteren Durchmarsch in die nächsten Ligen. So steht die Gauligamannschaft ebenso wie die zweite Mannschaft auf Platz eins ihrer Runde.

Bei einer Stabilisierung der Jugendleistungen dürften zudem wieder hier Erfolge eingefahren werden. Die Teilnahme an der deutschen Meisterschaft von Marion Göbel und der 15. Platz mit 292 Ringen dürfte Antrieb genug sein. Bei den Rundenwettkämpfen sind derzeit 15 Schützen im Einsatz. Sechs Schützen sind in der Aufbauphase.

*Eichstaetter Kurier*